

AÑO 2 IN 2

NOVIEMBRE 1941

HERMANDAD ORTODOXA



ORGANO DE LA HERMANDAD DE LA SANTISIMA TRINIDAD
BRASIL 315 CAPITAL - REPUBLICA ARGENTINA
T.E. 33 - 4274

EDITORIAL

LA CARIDAD BIEN ENTENDIDA

ESTA ÉPOCA EN LA HISTORIA DE LA IGLESIA DE DIOS, MÁS QUE NINGUNA OTRA, SERÁ CONOCIDA COMO "ERA DEL ECUMENISMO".-

DE SOBRA ESTAMOS TODOS INFORMADOS SOBRE LA PREOCUPACIÓN QUE ANIDA EN LAS ALTAS ESFERAS DE LA CONDUCCIÓN EXLESIÁSTICA, RESPECTO A LA UNIÓN DE LAS IGLESIAS SEPARADAS. ES UNA TAREA DIFÍCIL. NO PORQUE FALTE EN MUCHOS UN AUTÉNTICO ANHELO DE UNIDAD, SINO PORQUE LAS DIFERENCIAS -NO SÓLO HISTÓRICAS, SINO TAMBIÉN DOCTRINALES- SON MÁS PROFUNDAS DE LO QUE PUDIERA PARECER A PRIMERA VISTA. SE INSISTE MUCHO EN QUE LA SEPARACIÓN ES UN FENÓMENO MERAMENTE POLÍTICO, CUYAS CAUSAS YA NO TIENEN VALIDEZ EN PLENO SIGLO XX. ESTO PUEDE CONducIR A CONCLUSIONES SUPERFICIALES QUE, CASI SIEMPRE, RESPONDEN A INTERESES AJENOS -CUANDO NO DIRECTAMENTE CONTRARIOS- A LA VIDA Y A LA MISIÓN DE LA IGLESIA DE DIOS.

NO PUEDE HABER UNIÓN A PESAR DE LA VERDAD, POR ENCIMA DE LA VERDAD O MUTILANDO LA VERDAD PARA ALLANAR CIERTAS DIFICULTADES DEL MOMENTO. SI LA VERDAD ES UNA SOLA, CÓMO CONCEBIR ENTONCES UN ENTENDIMIENTO BASADO EN LA SUMA DE VARIAS "VERDADES" CONTRAPUESTAS

RECORDAMOS LAS PALABRAS DE SAN PABLO: "ESTAD ALERTAS CONTRA LAS DOCTRINAS DIABÓLICAS, ENSEÑADAS POR IMPOSTORES LLENOS DE HIPOCRESÍA, QUIENES PROHIBIRÁN EL MATRIMONIO Y EL USO DE LOS MANJARES, QUE DIOS CREÓ PARA SER TOMADOS CON ACCIONES DE GRACIAS" (1ª EPÍSTOLA A TIMOTEO, CAP. 4 - 1 A 3). Y AGREGA LUEGO, EN LA MISMA CARTA: "OH, TIMOTEO ! CONSERVA EL DEPÓSITO DE LA FÉ QUE SE TE HA ENTREGADO, EVITANDO LAS NOVEDADES PROFANAS Y LAS CONTRADICCIONES DE LA CIENCIA QUE FALSAMENTE SE LLAMA TAL" (IDEM, CAP. 6-20) FRENTE AL ECUMENISMO, PUES, LA ACTITUD DE LOS CRISTIANOS NO PUEDE REDUCIRSE A CONFRATERNIZAR CON AQUÉLLOS DE QUIENES DIJO EL SEÑOR: "SI NO CREYÉREIS QUE SOY EL QUE SOY, MORIRÉIS EN VUESTRO PECADO" (JUAN, CAP. 8-24).

O LLAMAR A LA UNIÓN A LOS QUE ESTÁN MÁS LEJOS DE LA RECTA DOCTRINA, PORQUE "CON QUÉ CARA DICES A TU HERMANO: HERMANO, DEJA QUE TE quite esa mota del ojo, CUANDO TÚ MISMO NO VES LA QUE HAY EN EL TUYO." (LUCAS, CAP. 39 - 42).

POR FIN, NO PODEMOS HABLAR DE ECUMENISMO SI NO REAFIRMAMOS, ANTE TODO, NUESTRA FRATERNIDAD EN JESUCRISTO, SI NO REUNIMOS PRIMERO A LAS OVEJAS DE NUESTRO PROPIO REBAÑO PARA GUIARLAS HACIA LA VERDAD.

LO PRINCIPAL, CIERTAMENTE, ES LA CARIDAD. PERO LA CARIDAD, BIEN ENTENDIDA EMPIEZA POR CASA.-

=====0=====

COLABORACION DE:

PRODUCTOS
M Y R V A L

ING. ALEX MILENKOVITCH

FABRICA DE : =CARTERAS = VALIJAS = BOLSONES = PORTAFOLIOS =
EN MATERIALES SINTETICOS

ARTICULOS DE CUERO PARA VIAJES

SANTIAGO DEL ESTERO 119

T.E. 37 - 9555

EL ICONOSTASIO

SU SIGNIFICADO EN LA CELEBRACIÓN DE LA LITURGIA EN LAS IGLESIAS ORTODOXAS ORIENTALES.

EL CRISTIANO ORTODOXO AL ENTRAR EN EL TEMPLO PUEDE DISTINGUIR UN TABIQUE QUE SEPARA EL SANTUARIO (ALTAR) DEL CUERPO CENTRAL DEL EDIFICIO.

¿CÚAL ES LA HISTORIA DE ESTE TABIQUE LLAMADO ICONOSTASIO?

EL ICONOSTASIO EN SU FORMA ACTUAL TIENE SU ORIGEN SIMBÓLICO EN EL ANTIGUO TESTAMENTO.

DURANTE EL GOBIERNO TEOCRÁTICO, DIOS MISMO, A TRAVÉS DEL LINAJE DE ABRAHAM (EXODO 25;1,4) (1 CRÓNICAS 28;19) Y SUS DESCENDIENTES, DIÓ INSTRUCCIONES Y LEYES POR LAS CUALES LA HUMANIDAD DEBÍA PREPARARSE PARA RECIBIR LA REMISIÓN DEL PECADO ORIGINAL. LEAMOS ENTONCES LAS SIGUIENTES INSTRUCCIONES DADAS POR DIOS A MOISÉS:

".....Y HARÁS TAMBIÉN UN VELO DE CÁRDENO, PÚRPURA Y CARMESÍ Y DE LINO TORCIDO. SERÁ HECHO DE PRIMOROSA LABOR Y HAS DE PONERLO SOBRE CUATRO COLUMNAS DE MADERA DE SITTIM CUBIERTAS DE ORO, SUS CAPITILES DE ORO SOBRE BASAS DE PLATA."

"Y PONDRÁS EL VELO DEBAJO DE LOS CORCHETES, Y AQUEL VELO OS HARÁ SEPARACIÓN ENTRE EL LUGAR SANTO Y EL SANTO DE LOS SANTOS."

HEMOS VISTO QUE EL ARCA DEBÍA DE SER COLOCADA DETRÁS DEL VELO CON UN ALTAR SOBRE EL CUAL SE TENÍAN QUE COLOCAR DOS QUERUBINES DE ORO QUE ESTABAN PARA GUARDAR EL ARCA DE LA ALIANZA CON SUS ALAS. LA CORTINA O VELO ERA PARA DIVIDIR EL LUGAR SANTO DEL SANTO DE LOS SANTOS. DE ACUERDO CON EL TEMPLO DE SALOMÓN EN EL MONTE MORIAH (2 CRÓNICAS 3;1) EL LUGAR SANTO ESTABA SEPARADO DEL SANTO DE LOS SANTOS POR UN VELO O CORTINA. EN HEBREO LA PALABRA CORRESPONDIENTE A CORTINA (O VELO) ES FARAKET Y EN GRIEGO SE LLAMA KATAPETAZMA. EN ADELANTE LOS TEMPLOS FUERON CONSTRUÍDOS EN FORMA SIMILAR, ES DECIR, CON EL USO DE LA CORTINA. FUÉ ESTE VELO EL QUE, EN EL INSTANTE DE EXPIRAR JESUCRISTO, SE DIVIDIÓ EN DOS.

TODO ESTO SIGNIFICA QUE EL RITUAL Y LA LEY DEL ANTIGUO TESTAMENTO SERÍA REEMPLAZADO Y CUMPLIDO HOY POR EL RITUAL Y LA LEY DEL NUEVO TESTAMENTO.

EN EL PRIMER PERÍODO DE LA CRISTIANDAD SE ERIGIERON FUERTES MUROS DELANTE DEL VELO PARA MANTENER DISTANCIADOS A LOS FIELES DURANTE LA EUCARISTÍA Y PARA RESGUARDARSE DE LOS PERSEGUIDORES DE LA FÉ.

EL SANTUARIO ES LA REPRESENTACIÓN SIMBÓLICA DEL REINO CELESTIAL INVISIBLE. DIGAMOS ENTONCES QUE EL SANTUARIO ELEVADO CON SU TRONO, LA MESA DE LA OBLACIÓN PARA PREPARAR LA OFRENDA DEL PAN, EL ARCA PARA EL SACRAMENTO GUARDADO EN RESERVA Y TODOS LOS OTROS ELEMENTOS NOS AYUDAN A ENTENDER EL REINO CELESTIAL.

EL LUGAR DE LA IGLESIA DONDE SE REÚNEN LOS FIELES ES LA REPRESENTACIÓN DEL MUNDO VISIBLE. LA GRAN ENTRADA SIMBOLIZA LA APARICIÓN DE

///

///

NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO EN LA TIERRA (DESDE LA PUERTA NORTE) Y LUEGO SU SEPULTURA DESPUÉS DE SU CRUCIFICIÓN (CUANDO LAS PUERTAS SE CIERRAN). LUEGO PODEMOS VER REPRESENTADOS SIMBÓLICAMENTE LA RESURRECCIÓN Y LA ASCENSIÓN DE CRISTO A LOS CIELOS EN LA PARTE FINAL DE LA LITURGIA.

LOS CRISTIANOS ORTODOXOS, DESDE TIEMPOS INMEMORIALES, ACOSTUMBRABAN A ADORNAR LAS SAGRADAS PAREDES CON IMÁGENES PARA ILUSTRAR Y MOSTRAR HECHOS DE LA SAGRADA ESCRITURA Y LA SANTA TRADICIÓN PARA LA INSTRUCCIÓN DE GRAN CANTIDAD DE CATECÚMENOS.

SABEMOS POR LA HISTORIA QUE EL DESARROLLO COMPLETO DE LOS ÍCONOS NO SE ALCANZÓ SINO ANTES DEL SIGLO VIII. LA HISTORIA DE LA IGLESIA ORTODOXA NOS MUESTRA LAS LUCHAS EN CONTRA DE LOS ICONOCLASTAS POR MÁS DE 116 AÑOS, LAS CUALES COMENZARON EN EL AÑO 726.

EL CONCILIO DE LAODICEA EN SU CANON 44 PROHIBE ESPECIALMENTE A LAS MUJERES ENTRAR EN EL ALTAR Y EL CANON 19 ESTIPULA QUE SOLAMENTE LOS SACERDOTES ORDENADOS DEBIDAMENTE PUEDEN PARTICIPAR DE LA SANTA COMUNIÓN EN EL ALTAR.

EN LOS PRIMEROS DÍAS DEL CULTO CRISTIANO, EL FARAKET SE USABA PARA OCULTAR PARTE DE LOS SERVICIOS DEL ESCEPTICISMO DE LOS PAGANOS Y A LOS CATECÚMENOS QUE TODAVÍA NO ESTABAN PREPARADOS PARA EL BAUTISMO.

EL DESARROLLO COMPLETO DEL ICONOSTASIO Y SU SIMBOLISMO, TAL COMO LO CONOCEMOS ACTUALMENTE, ES DIFÍCIL ENCONTRAR SU ORIGEN. DE LA PALABRA MISMA PODEMOS IMAGINARNOS QUE LA PRÁCTICA DE SU USO COMENZÓ DESPUÉS DEL EDICTO DE MILÁN, CUANDO SE PERMITIÓ A LOS CRISTIANOS PRACTICAR SU CULTO SIN SER PERSEGUIDOS EN FORMA ALGUNA.

EL 7º CONCILIO ECUMÉNICO SE REUNIÓ EN NICEA EN EL AÑO 787 PARA ACALLAR LA CONTROVERSIA ICONOCLASTA PARA SIEMPRE. LOS 300 SANTOS PADRES ALLÍ REUNIDOS TRATARON LAS BASES PARA EL USO DE LOS ÍCONOS.

SE REUNIERON ARGUMENTOS DE LAS SAGRADAS ESCRITURAS Y DE LA TRADICIÓN QUE CONFIRMA EN QUE LOS ÍCONOS ERAN DIGNOS DE SER USADOS EN EL CULTO. TRATARON TAMBIÉN ACERCA DE LA LEY DOGMÁTICA QUE SE REFIERE A LA SEGUNDA PERSONA DE LA SANTÍSIMA TRINIDAD -NUESTRO SALVADOR. LA IGLESIA NOS MUESTRA LA ENCARNACIÓN DE NUESTRO SALVADOR; LUEGO ES POSIBLE REPRESENTARLO EN FORMA HUMANA PARA QUE LOS HOMBRES ENTIENDAN ESE GRAN MISTERIO. LUEGO LOS ÍCONOS DEBEN SER VENERADOS AL IGUAL QUE LA SANTA CRUZ Y SUS RELIQUIAS.

EL HONOR Y LA VENERACIÓN SE DÁ AL SUJETO REPRESENTADO, PERO NO AL ÍCONO EN SÍ (MADERA, METAL, CUERO, ETC.). ESTA DECISIÓN DEL 7º CONCILIO ECUMÉNICO DEBE SER RECONOCIDA Y DEFEN-

IGLESIAS CATOLICAS APOSTOLICAS ORTODOXAS EN LA ARGENTINA

LA CATEDRAL ORTODOXA RUSA DE LA SANTISIMA TRINIDAD REPRESENTA UNO DE LOS PRINCIPALES FOCOS DE LA RELIGIÓN CATÓLICA APOSTÓLICA ORTODOXA EN TODO EL MUNDO.

HACIA 1887/1888 YA HABÍA MIEMBROS DE ESTA CONFESIÓN EN BUENOS AIRES, INMIGRANTES GRIEGOS, SERBIOS Y MONTENEGRINOS, QUE, DESEANDO PRACTICAR SU RELIGIÓN EN UN TEMPLO QUE LES FUERA PROPIO, SE DIRIGIERON AL ZAR DE TODAS LAS RUSIAS, S.M. ALEJANDRO III, PROTECTOR DE LA FÉ ORTODOXA, ROGÁNDOLE QUE POR SU INTERSECCIÓN SE ENVIARA UN SACERDOTE PARA DIRIGIRLOS ESPIRITUALMENTE. ASÍ, LLEGÓ EL R.P. MIGUEL IVANOFF, QUE INSTALÓ EN UNA CASITA DE LA CALLE TALCAHUANO UN TEMPLO DONDE OFICIÓ, EN 1889, LAS TRES PRIMERAS MISAS ORTODOXAS QUE SE REALIZARON EN BUENOS AIRES Y TODA LA AMÉRICA DEL SUR. TRASLADADO NUEVAMENTE A MOSCÚ, POR DISPOSICIÓN DEL SANTO SÍNODO DE LA IGLESIA ORTODOXA RUSA FUÉ ENVIADO EN SU REEMPLAZO UN JOVEN SACERDOTE DE SÓLO 27 AÑOS, EL R. PADRE CONSTANTÍN IZRASTZOFF. ESTO OCURRÍA EN 1891. FUÉ UNO DE LOS ALUMNOS MÁS BRILLANTES DE LA ACADEMIA DE TEOLOGÍA DE SAN PETERSBURGO, POR LO CUAL SE LO JUZGÓ DIGNO DE CONTINUAR LA OBRA INICIADA EN LA LEJANA BUENOS AIRES POR EL SACERDOTE MIGUEL IVANOFF.

LA COMUNIDAD ESTABA A PUNTO DE DISOLVERSE CUANDO LLEGÓ, PERO EL R.P. CONSTANTÍN IZRASTZOFF HIZO A MAL TIEMPO BUENA CARA Y SE INSTALÓ EN LA CALLE DEFENSA 4276. COMO LA PARROQUIA IBA CRECIENDO Y LAS COMODIDADES RESULTABAN YA REDUCIDAS, EL CELOSO MISIONERO REGRESÓ A RUSIA PARA EMPRENDER UNA CAMPAÑA EN FAVOR DE SU OBRA ARGENTINA. FRUTO DE SUS PREDICACIONES Y ESCRITOS PERIODÍSTICOS FUÉ QUE EL SANTO SÍNODO Y EL NUEVO ZAR, S.M. NICOLÁS II, PATROCINARON MAGNÁNIMAMENTE SU EMPRESA. POCO DESPUÉS, YA EN BUENOS AIRES, MONSEÑOR IZRASTZOFF, A LAS SUMAS QUE RECOGIÓ EN RUSIA, AGREGÓ LAS DONACIONES DE GRIEGOS, YUGOESLAVOS, SIRIOLIBANESES Y OTROS QUE HABITABAN ESTA REPÚBLICA Y EDIFICÓ EL TEMPLO ACTUAL, FRENTE AL PARQUE LEZAMA. LA IGLESIA ORTODOXA RUSA DE LA SANTISIMA TRINIDAD FUÉ LA PRIMERA DE UNA LARGA SERIE DE FUNDACIONES DE ESTE TIPO, QUE SE REALIZARON EN OTRAS PARTES, DE DONDE SE DERIVA EL PRESTIGIO DE QUE GOZA ENTRE SUS FIELES Y LA COMUNIDAD ARGENTINA.

EN EL INTERIOR DEL TEMPLO ES DABLE APRECIAR VERDADERAS JOYAS. SU ALTAR MAYOR ESTÁ CONSAGRADO A LA SANTISIMA TRINIDAD, BENDECIDO EL DÍA DE LA INAUGURACIÓN DEL TEMPLO, EL 6 DE OCTUBRE DE 1901, CON LA AUSPICIOSA PRESENCIA DEL EXCMO. SR. PRESIDENTE DE LA NACIÓN TENIENTE GENERAL DN. JULIO A. ROCA, ACOMPAÑADO DE MINISTROS Y ALTAS AUTORIDADES NACIONALES Y MIEMBROS DEL CUERPO DIPLOMÁTICO EXTRANJERO. EL ALTAR LATERAL FUÉ CONSAGRADO EN 1904 A SAN NICOLÁS TAUMATURGO Y A SANTA MARÍA MAGDALENA.

ESTE HISTÓRICO TEMPLO, FAMOSO Y RESPETADÍSIMO ENTRE SUS FIELES, ES HOY EL CENTRO ESPIRITUAL DE ORTODOXOS RUSOS Y ARGENTINOS, VIÉNDOSE ASÍ CORONADOS LOS ADMIRABLES ESFUERZOS DE SU FUNDADOR, CUYAS RELIQUIAS -CONJUNTAMENTE CON LAS DE SU ABNEGADA ESPOSA- DESCANSAN A LA ENTRADA DEL LUGAR SANTO.

MIRADOR DE LAS IGLESIAS

LA ORTODOXIA EN EL MUNDO

JAPON

LA IGLESIA ORTODOXA JAPONESA FUÉ FUNDADA POR EL PADRE NICOLÁS KASSATKIN, LUEGO ELEVADO AL ARZOBISPADO. MONSEÑOR KASSATKIN NACIÓ EN RUSIA EN 1836 Y FALLECIÓ EN 1912. LLEGÓ A HAKODATE (JAPÓN) EN 1861, COMO CAPELLÁN DEL CONSULADO IMPERIAL RUSO EN ESE PAÍS DEL EXTREMO ORIENTE, DONDE EL CRISTIANISMO LLEVADO POR LA IGLESIA DE OCCIDENTE NO HABÍA LOGRADO CALAR MUY HONDO, EN RAZÓN DE SU INSISTENCIA EN QUERER APLICAR NORMAS Y CONSTUMBRES AJENAS A LA IDIOSINCRASIA NACIONAL.

DESDE EL PRINCIPIO, MONSEÑOR KASSATKIN DECIDIÓ TRABAJAR, NO SÓLO ENTRE LOS RUSOS, SINO TAMBIÉN ENTRE LOS SÚBDITOS DEL EMPERADOR. AL CABO DE UN TIEMPO, LO ENCONTRAMOS DEDICADO EXCLUSIVAMENTE AL TRABAJO MISIONERO. BAUTIZÓ A SU PRIMER CONVERSO EN 1868 Y CUATRO AÑOS MÁS TARDE YA SE ORDENABAN CUATRO JAPONESES ORTODOXOS COMO SACERDOTES.

POR SINGULAR Y FELIZ COINCIDENCIA, EL PRIMER OBISPO ORTODOXO NIPÓN, MONSEÑOR JUAN ONO (CONSAGRADO EN 1941), VIUDO, ERA HIJO POLÍTICO DEL PRIMER JAPONÉS CONVERTIDO POR MONSEÑOR KASSATKIN.

TRÁS UN PERÍODO DE INCERTIDUMBRE, ENTRE LAS DOS GUERRAS MUNDIALES, LA ORTODOXÍA SE ENCUENTRA EN PLENO FLORECIMIENTO EN EL JAPÓN. EXISTEN HOY EN DÍA UNAS 40 PARROQUIAS CON MÁS DE 40.000 FIELES.

EL SEMINARIO DE TOKIO, CLAUSURADO EN 1919, FUÉ REABIERTO EN 1954. PRÁCTICAMENTE TODO EL CLERO ORTODOXO ES JAPONÉS, SI BIEN SU ACTUAL OBISPO ES RUSO. EXISTE, ADEMÁS, UN CONSTANTE Y PAULATINO AUMENTO DE CONVERSOS -317 EN 1958- LA MAYORÍA DE ELLOS JÓVENES DE 14 A 21 AÑOS, INCLUYENDO UN IMPORTANTE NÚCLEO DE UNIVERSITARIOS Y DOCENTES DE LA ENSEÑANZA SUPERIOR.

LIBRERÍA

" E L S A "

CARRASCO 87
CAPITAL FEDERAL

FABRICA DE PLACARDS

" M E T R O "

CABILDO 2940
CÓRDOBA 5060
CAPITAL FEDERAL

SAN GERMAN DE ALASKA

UNA DE LAS VIDAS MÁS NOTABLES DE NUESTROS TIEMPOS, SIN DUDA, ES LA DEL SANTO MISIONERO ORTODOXO RUSO GERMÁN DE ALASKA, RECIENTEMENTE CANONIZADO POR DECISIÓN DEL SANTO SÍNODO DE LA IGLESIA ORTODOXA RUSA EN EL EXTRANJERO.

EN AQUEL ENTONCES -PLENO SIGLO XVIII- ALASKA ERA LA PUNTA DE LANZA DEL IMPERIO DE MOSCÚ EN TERRITORIO AMERICANO, REQUIRIÉNDOSE INDIVIDUOS CON EL TEMPLE NECESARIO PARA ACOMETER LA DIFÍCIL EMPRESA DE EVANGELIZAR A LOS ABORÍGENES. SAN GERMÁN NO DESOYÓ EL LLAMADO DIVINO. SUS MILAGROS Y MARAVILLAS ERAN YA CONOCIDOS EN RUSIA CUANDO LLEGÓ A ALASKA PARA HACERSE CARGO DE LA MISIÓN ORTODOXA EN AMÉRICA, JUNTO A UN GRUPO DE OTROS MONJES DEL MONASTERIO DE VALAAM. EN ALASKA, EN UNA ZONA DESÉRTICA E INHÓSPITA, FUNDÓ LA MISIÓN DE "NUEVA VALAAM", LOGRANDO LA CONVERSIÓN DE VARIOS MILES DE PAGANOS. LOS SALVAJES, EMPERO, DIERON MUERTE A LOS COMPAÑEROS DEL PADRE GERMÁN, QUIÉN SE QUEDÓ SOLO EN ESE AMBIENTE HOSTIL. EL MISMO, ADEMÁS DE SU HUMILDE CELDA, CAVÓ LA SEPULTURA QUE DEBÍA GUARDAR SUS RESTOS SI DIOS DISPONÍA TAMBIÉN PARA ÉL EL MARTIRIO.

ALASKA FUÉ UN ESCENARIO MAGNÍFICO PARA QUE EL SANTO MISIONERO DESPLEGARA SUS PODERES EXTRAORDINARIOS. "NO ESTOY SOLO -ACOSTUMBRABA DECIR- EN TODAS PARTES ESTÁ DIOS. CON DIOS Y LOS SANTOS ÁNGELES NO PUEDO TEMER NI ABURRIRME". INCANSABLEMENTE SE DEDICÓ A PROPAGAR LA FE, NO SOLO CON LA PREDICACIÓN, SINO TAMBIÉN CON LOS EJEMPLOS DE UNA EXISTENCIA SEGÚN EL MODELO DE CRISTO Y LA ELEVADA ESPIRITUALIDAD ORTODOXA. RECHAZÓ ALTOS HONORES DENTRO DE LA IGLESIA, A LOS QUE SE HACÍA ACREEDOR POR SUS INSIGNES MÉRITOS.

SUS PROFECÍAS FUERON FAMOSAS. DECÍA A SUS DISCÍPULOS: "AUNQUE PASE MUCHO TIEMPO DESPUÉS DE MI MUERTE NO ME VAN A OLVIDAR Y MI MORADA NO QUEDARÁ VACÍA". FELIZMENTE ASÍ FUÉ Y LOS MILAGROS QUE PRODIGÓ DESPUÉS DE ABANDONAR PARA SIEMPRE ESTE MUNDO, SIENDO YA MUY ANCIANO, ATESTIGUAN SU GLORIOSA SANTIDAD. COMPRENDIÉNDOLO EN SU JUSTA DIMENSIÓN, EL SANTO SÍNODO DE LA IGLESIA ORTODOXA RUSA EN EL EXTRANJERO LO HA EXALTADO A LA VENERACIÓN DE LOS FIELES.

"TEXTILRENO" S.A.E.F.

HILANDERÍA DE LANA
CARDADA CASHMIR

CONGRESO 300
MALAVER (Bs.As.)

GÜEMES 433
VILLA LYNCH (Bs.As.)